

Ont revêtu le saint habit : Mlle Elodia Champagne, de Lewiston, Me, en religion Sr Marie-Osanna de Jésus; Mlle Marie-Denise Auger, de Saint-Edouard (Lotbinière), en religion Sr Marie du Carmel.

Mlle Hélène Drapeau, de Fall River, Mass., en religion Sr Jeanne d'Aza, a renouvelé ses vœux temporaires.

— Le R. P. Geo. Têtu, de la Congrégation du Saint-Sacrement, frère de Monseigneur et des abbés F. et A. Têtu, a quitté Québec lundi dernier pour retourner à Bruxelles, après quelques mois de repos passés au pays natal.

— La seconde retraite du clergé commencera lundi soir, au Séminaire.

— La construction de l'aile nouvelle que l'on ajoute au palais archiépiscopal ne se fait qu'assez lentement, tant les entrepreneurs ont de peine à se procurer la pierre nécessaire.

Les marins anglais à Rome

Rome, 18 juin.

L'escadre anglaise est à Civita-Vecchia depuis trois jours. Elle comprend six cuirassés de première classe, un croiseur deux contre-torpilleurs, un aviso, sous les ordres de l'amiral Donville.

Dès jeudi matin, des groupes de marins sont venus à Rome; ils ont assisté aux audiences collectives que le Pape donne presque chaque jour dans les galeries.

Mais les autorités anglaises ont eu l'attention de faire venir ensemble tous les catholiques de l'escadre.

Ils sont arrivés ce matin au nombre de 350, avec une vingtaine d'officiers. A la station, ils étaient attendus par Mgr Stonor, archevêque titulaire de Trébizonde, chanoine de Latran, et d'autres prélats de la colonie anglaise. Précédés de la fanfare de l'établissement Tata Giovanni, ils se sont dirigés en bon ordre vers Saint-Pierre, en traversant la ville.

A Saint-Pierre, un Oratorien anglais a célébré la messe, pendant laquelle les marins ont chanté divers cantiques.